

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kegiatan belajar mengajar di kampus tidak selalu cukup jika dijadikan sebagai pengenalan dunia kerja. Tentu saja tanpa adanya bekal yang tepat, harapan tersebut tidak akan terwujud, sehingga kurangnya pengetahuan, keterampilan, atau pengalaman kerja hanyalah salah satu dari sekian banyak hal yang dapat menjadi kendala seseorang ingin memasuki dunia kerja. Karena teori yang dipelajari tidak selalu sama dengan praktik kerja nyata di lapangan serta keterbatasan ruang dan waktu, maka ilmu yang diperoleh selama proses pendidikan, baik di kelas maupun di perkuliahan, akan kurang ideal.

seorang mahasiswa merupakan sumber daya manusia berharga yang perlu berkembang dan beradaptasi di tempat kerja dengan memperoleh pengetahuan yang diperlukan. Setiap mahasiswa harus memiliki pengalaman kerja agar dapat memasuki dunia kerja, karena hal tersebut berperan penting dalam membentuk karakter mahasiswa di dunia kerja, banyak mahasiswa yang minimum untuk pengalaman bekerjanya sedangkan perusahaan sudah banyak yang menerapkan kualifikasi atau persyaratan-persyaratan yang harus memiliki pengalaman bekerja minimal 1 tahun atau lebih. Oleh karena itu selama masa perkuliahan, mahasiswa juga harus termotivasi untuk belajar dengan tekun dalam menerima ilmu secara maksimal, mampu berpikir kritis dan analitik dalam memecahkan permasalahan, mengembangkan kreativitas, membangun jaringan sosial yang baik serta meningkatkan keterampilan dan keahlian diberbagai bidang yang sesuai dengan jurusan kuliah yang diambil.

Selain pengetahuan dan pengalaman di tempat kerja, Mahasiswa juga perlu belajar bagaimana berperilaku yang pantas dalam berbagai situasi dan dalam pertemuan dengan orang-orang yang posisinya lebih tinggi. Melalui sikap Attitude dalam dunia kerja Mahasiswa dapat belajar bagaimana memahami situasi, menganalisisnya, berpikir kritis dan berkomunikasi dengan baik dengan atasan. Ini adalah hal terpenting yang harus dipelajari oleh mahasiswa karena untuk mencapai hal tersebut dalam proses pendidikan diperlukan adanya pengalaman kerja khusus agar mahasiswa bisa belajar dalam menghadapi dunia kerja yang nyata

Bagi mahasiswa yang ingin merasakan hal baru, bekerja secara profesional adalah pilihan terbaik. Hal ini bertujuan agar siswa dapat memperoleh pengalaman kerja dunia nyata di perusahaan yang berbeda melalui pekerjaan profesional yang merupakan salah satu jenis pendidikan. Seseorang dilatih dan diperluas ilmunya sesuai dengan bidang keilmuan yang ditekuninya dalam proses kerja profesional tersebut. Materi-materi yang dipelajari dalam perkuliahan akan digunakan dalam kerja profesi ini. Mahasiswa mengalami perbedaan antara teori dan praktik selama proses ini. Selain itu, mahasiswa juga mendapatkan pelatihan mental dan sikap untuk membantu mereka lebih mempersiapkan diri sehingga lebih siap memasuki dunia kerja setelah lulus. Kampus Universitas Pembangunan Jaya ini merupakan Universitas yang salah satu menyelenggarakan program kerja profesi ini agar mahasiswanya dapat memperoleh pengetahuan dan wawasan yang luas untuk pengalaman dunia kerjanya. Hal ini juga menjadi salah satu motivasi bagi praktisi untuk bekerja secara profesional. Hal ini juga memotivasi para mahasiswa untuk bekerja secara profesional. Pasalnya Universitas Pembangunan Jaya memiliki spesialisasi kerja profesi sebagai persyaratan gelar sarjananya. Yang mencakup 3 SKS dengan minimal 400 jam bekerja. kegiatan Kerja Profesi ini meliputi 8 jam kerja per hari tanpa ada waktu istirahat sebagaimana tertuang dalam pedoman Kerja Profesi Universitas Pembangunan Jaya. Kemudian dilanjutkan dengan pembuatan Laporan Hasil Kerja Profesi dan akan diakhiri dengan sesi siding Kerja Profesi.

Beberapa faktor berperan dalam kerja profesi ini, dan faktor-faktor tersebut bertindak sebagai penanda seberapa baik seorang siswa melakukan pekerjaan ini. Misalnya, berkaitan dengan proses adaptasi terhadap mahasiswa dengan pekerjaan yang sedang dijalani oleh mahasiswa. Hal ini dikarenakan setiap perusahaan terdiri dari bagian atau departemen tertentu. Bagian atau departemen ini memungkinkan praktikan untuk belajar tentang Departemen IT. Departemen ini menjadi bagian terpenting karena adanya IT ini merupakan teknologi yang memudahkan operasional perusahaan. Departemen IT menjalankan tugasnya sebagai pengatur keuangan perusahaan melalui teknologi atau melalui aplikasi perusahaan.

Kampus Universitas Pembangunan Jaya memperbolehkan mahasiswanya untuk memilih lokasi kegiatan kerja profesionalnya ketika menekuni aktivitas kerja profesional. Dan pada kesempatan kali ini praktisi akan melakukan Kerja Profesinya di suatu perusahaan yang bernama PT Jaya Teknik Indonesia, akan melakukan pekerjaan khususnya di bidang IT untuk melakukan memigrasikan data dari laporan keuangan perusahaan ke aplikasi perusahaan yang sudah diberikan oleh pembimbingnya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari kegiatan kerja profesi adalah sebagai berikut:

- a. Mendapatkan pengalaman baru di dunia kerja khususnya sesuai dengan bidangnya
- b. Memperluas wawasan dan menambah pengetahuan, serta kemampuan keterampilan di dunia kerja
- c. mempraktikkan ilmu yang diperoleh di perkuliahan ke tempat kerja profesi

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari kegiatan kerja profesi adalah sebagai berikut:

- a. Melengkapi seluruh persyaratan kelulusan mata kuliah kerja profesi Universitas Pembangunan Jaya.
- b. Memberikan gambaran mengenai dunia kerja yang akan digelutinya nanti
- c. Mampu belajar bertanggung jawab dan profesional dalam bekerja
- d. Mengembangkan sikap disiplin, ketelitian dan ketepatan waktu dalam menyelesaikan tugas

1.2.3 Manfaat Kerja Profesi

Bagi Mahasiswa

- a. Meningkatkan pemahaman siswa tentang dunia kerja melalui kerja profesional
- b. Pembentukan sikap mahasiswa terhadap tanggung jawab dan kemampuan beradaptasi di tempat kerja.
- c. Mahasiswa dapat memperoleh keterampilan sistem perangkat keras dan lunak, serta menerapkan apa yang telah mereka pelajari dalam perkuliahan di tempat kerja.

Bagi Universitas

- a. Sebagai sarana membantu universitas meningkatkan kualitas lulusannya dengan memperoleh pengalaman kerja profesional.
- b. Membina kerjasama antara Universitas Pembangunan Jaya dengan dunia usaha tempat mahasiswa dipekerjakan secara profesional.

Bagi Perusahaan

- a. Membentuk kemitraan yang menguntungkan semua pihak
- b. Menerima tawaran pekerjaan untuk bekerja di perusahaan yang terkait.

1.3 Tempat Kerja Profesi



Gambar 1. 1 Logo PT Jaya Teknik Indonesia

Nama Instansi : PT Jaya Teknik Indonesia

Alamat Perusahaan : Jln. Johar No.10,RT.18/RW.6, Kb Sirih, Kec.
Menteng, Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta,10340

Website : https://www.jayateknik.com/id_ID/

No Telpon : 02123555999

E-mail Perusahaan : tekind@jayateknik.com

Praktisi ingin mendapatkan pengalaman kerja di industri IT, sehingga memutuskan untuk bekerja secara profesional di PT Jaya Teknik Indonesia. dan menggabungkannya dengan sistem informasi akuntansi. Dimana perusahaan PT Jaya Teknik Indonesia adalah salah satunya yang dipilih untuk melaksanakan Kerja Profesinya. Praktisi juga, ingin memperdalam ilmunya dibidang IT dan sistem informasi akuntansi yang sesuai dengan jurusan yaitu Akuntansinya.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan	Bulan															
	mei				jun				jul				aug			
	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1 Konsultasi KP	■															
2 Membuat CV & Mempersiapkan berkas		■														
3 Mencari Tempat Magang			■													
4 Mengirim CV ke Perusahaan			■	■	■	■										
5 Mendapat Informasi					■											
6 Menyerahkan Dokumen persyaratan KP						■										
7 Melaksanakan Kerja Profesi						■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■

Tabel 1. 1 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan ini dimulai pada tanggal 14 Juni 2023 hingga 31 Agustus 2023. Pelaksanaan kerja profesi diawali dengan persiapan pada minggu pertama pada bulan Mei dengan persiapan dan pertemuan dengan dosen secara online. Tahap ini, praktisi menerima info tentang berkas apa yang dibutuhkan dan di siapkan mencari tempat Kerja Profesi. Praktikan kemudian mulai membuat file seperti (CV) dan mengumpulkan file lain.

Setelah sudah mempersiapkan file, Praktikan mulai bergegas untuk mencari tempat kerja profesi. Setelah itu, praktikan mendapatkan informasi oleh seorang alumni akuntansi dari Universitas Pembangunan Jaya bahwa PT Jaya Teknik Indonesia tersedia untuk mencari anak. Praktikan segera mengirimkan file-file surat lamaran ke kontak yang sudah diberikan. beberapa hari kemudian praktikan mendapatkan informasi dari bagian sumber daya manusia perusahaan Jaya Teknik bahwa praktikan telah disetujui bekerja pada perusahaan tersebut. Pada pelaksanaan kerja profesi di PT Jaya Teknik Indonesia dilakukan dalam jangka waktu dua bulan dua minggu dimulai sejak 14 Juni 2023 hingga 31 Agustus 2023.